教育目標: 〇よく考える 〇進んで働く 〇協力し助け合う 〇心身を鍛える



光二中だより

https://www.hikarigaoka2-j.nerima-tky.ed.jp

令和6年7月19日 練馬区立光が丘第二中学校 TEL3976-9202 FAX5383-3608



「みんな楽しそうですね」

校長 水谷 実岐



意外に思われるかもしれませんが、学校は案外と多くのお客様をお迎えします。 ここ光が丘第二中学校に着任して4か月、そうしたお客様からかいただくお言葉で 共通して多いものがあることに気が付きました。

それは、「みんな楽しそうですね」というものです。私自身もこの4か月、緊張もしましたし、 さまざまなことがありましたが、「嬉しい」と「楽しい」でいっぱいの毎日を過ごすことができたのは 何をおいても、楽しそうにがんばる光二中の生徒たちあってのものだと再確認しました。

生徒たちの「楽しそう」な日常の裏には、いい授業をしたい、生徒に寄り添いたい、と日々努力する 教職員一同のがんばりがあります。そしてそれら全てを支えているのが、各ご家庭のご理解とご協力で す。お客様からいただいた言葉によって、たくさんの感謝を再確認することができました。

光二中の生徒は、相手との違いを認めて受け入れ、互いの立場を尊重し、謙虚に学ぼうとする姿勢の 土台が育っていて、しかも安定しています。よって皆、失敗を恐れずにチャレンジすることができるの だと考えます。「楽しそう」には、こうした光二中生の優れた力にも大きく関連しているように思えてな りません。

そうはいっても、集団での生活はトラブルがつきものですし、「楽しそうに生活しているなあ」という 大人側の思い込みや決めつけは危険であることも理解しています。これからも、学校内のどの大人にで も遠慮なく、信頼して心配事や日頃のちょっとしたもやもやを相談してもらえるよう、努めてまいりま す。

令和6年度の学校経営方針の一つとして、『「安全」と「安心」を第一に考えた学校生活を』と折に触れお話ししてきました。1学期の終わりを迎えるにあたって、その達成状況はおおむね満足といっていいと思っています。今後も、授業の様子や生活の様子、生徒たちに協力してもらった授業アンケート等の数値や生徒たちの声をしっかりと受け止め、改善につとめてまいります。

夏休みが始まります。生徒たちにとってまずは安全に、そして有意義で思い出深い日々となりますよう、よろしくお願いいたします。







がんばっています二中生!

【サッカー部ブロック大会優勝】 【2年生校外学習(都内めぐり)に行ってきました】



本校サッカー部がブロック大会を征し、都大会に進出しました。 カー杯戦う姿はとてもかっこよく 接戦の末、PKで勝利したときに は、思わず涙がでました。 7月 12日(金)2年生の校外学習でした。自分たちでコースや 昼食場所を決め、自分たちだけで計画どおり都内をめぐりまし た。朝からあいにくの雨でしたが、元気に行ってきました。これ から、事後学習をすすめ、報告会を行う予定です。楽しみですね。





【吹奏楽部 サマーコンサート開催】



7月 17日(火)吹奏楽部のコンサートが本校体育館で開催されました。みんなよく知るポップスから吹奏楽コンクール課題曲としてつくられたオリジナル曲まで、聴き応えたっぷりでした。

9月行事予定

1	В		16	月	↓ 敬老の日
2	月	始業式 安全指導 ⑤⑥カット	17	火	振替休業日(3)
3	火	選挙管理委員会	18	水	
4	水		19	木	
5	木	専門委員会 中央委員会 ⑥カット	20	金	
6	金		21	土	
7	土		22	В	秋分の日
8			23	月	振替休日
9	月	生徒朝礼 貧血検査(1)	24	火	中間考査
10	火		25	水	中間考査
11	水		26	木	生徒会役員選挙立会演説会リハーサル
12	木	3年生⑤カット	27	金	生徒会役員選挙 選挙管理委員会 進路講話(3) 英語検定試験
13	金	修学旅行(3)	28	土	
14	土	学校公開日 一斉防災(引き渡し)訓練	29		
15		↓	30	月	学年朝礼 合唱コンクール実行委員会

*8月13日(火)~16日(金)は学校休務日となります。 緊急の際は <u>080-7797-8848</u>に ご連絡ください。 よろしくお願いいたします。